

miércoles 08 de abril de 2020 - 7:00 AM

Vanguardia > Área Metropolitana > Bucaramanga

Hombre de 49 años, primera víctima mortal por Covid-19 en Santander

En la madrugada de este miércoles 8 de abril, la Gobernación de Santander confirmó la muerte de un hombre de 49 años que se encontraba en la Unidad de Cuidados Intensivos de Floridablanca tras ser confirmado como positivo para la pandemia.



Escuchar este artículo



De acuerdo con familiares y allegados, se trata del caso número 13 en Santander confirmado el pasado lunes 6 de abril; un hombre de 49 años, en Barrancabermeja, que se recuperaba en la UCI.

El hombre, que laboró con **Ecopetrol** en Barrancabermeja durante 22 años, es la víctima 51 por el Covid-19 en Colombia.

Le puede interesar: [Estos son los 14 casos confirmados de coronavirus en Santander](#)

Vanguardia conoció que en la Estatal Petrolera ya se han realizado pruebas de personas que tuvieron contacto cercano con el fallecido.

Otros dos trabajadores de **Ecopetrol** en Bogotá también fueron diagnosticados con el virus y se encuentran en aislamiento en sus hogares, con evolución favorable.

Lo que se sabe del caso

Según la Gobernación de Santander, el hombre oriundo de Bucaramanga padecía de diabetes.

A finales de marzo, la víctima presentó las condiciones de salud asociadas a los síntomas de la patología. Esta razón lo motivó a acercarse a la Policlínica de **Ecopetrol** en Barrancabermeja en donde recibió atención médica.

Durante su tratamiento fue requerido su traslado tras la complicación de su estado de salud. Fue remitido a la Unidad de Cuidados Intensivos de una clínica en Floridablanca, en donde falleció.

La línea de contagio de la víctima, de acuerdo con el Instituto Nacional de Salud y el **Ministerio** de Salud, está en estudio pues no existe un nexo epidemiológico.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Vanguardia

Etiquetas **Barrancabermeja** **Coronavirus** **fallecimiento**

Lea también



Pruebas rápidas para detectar Covid-19 llegaron al país



Fernando Gaviria regresa al país tras recuperarse del Covid-19



Bogotá tendrá 'Pico y Género' para salir durante cuarentena



Así es el protocolo con los cuerpos de quienes mueren por COVID-19 en Colombia

Comentarios

Comente con Facebook

21 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...



Mardonio Pedraza Pedraza

Bien mi Dr Sanahez Quintero desde U.S.A viajo un amigo hace 10 años a una cirugia del corazoncuando le pregunte Por que me respondió los mejores servicios medicos estan aqui

Me gusta · Responder · 55 min



Juan Juan

Inaudito que la capital del **petróleo** no tenga clínicas del más alto nivel al servicio de su comunidad.

Me gusta · Responder · 3 · 1 h



Luis Herrera

En esa clínica tengo entendido que les violan los derechos laborales a los empleados, Mi sobrina trabajo allá y se retiró por qué nunca le pagaron

Me gusta · Responder · 2 h



Arthur King Verqui

Que clínica la Foscal?? Terrible y son Adinerados

Me gusta · Responder · 2 h



Klaudia Ximena A Ardila

Un abrazo a su familia , sintiendo lo mucho , Dios con ustedes , padre todoma el control , te pedimos mucha misericordia señor , oramos porque el señor tome el control de esto solo CON ORACION Y RUEGO , SALDREMOS DE ESTO , EL ES EL DIOS DE LOS IMPOSIBLES !!! sigamos orando .clamando ,

Me gusta · Responder · 1 · 3 h



Juan Juan

Si yo fuera creyente oraría para que personas como ud. mejoraran su ortografía.

Me gusta · Responder · 1 · 1 h



Kelly Paola

Juan Juan q inmaduro tu con ese comentario

Me gusta · Responder · 1 h



Hugo Noel Santander Ferreira

Juan Juan Pues Dios lo oyó. El condicional requiere coma: "Si yo fuera creyente, ..." El ud. también es incorrecto, pues cuando se abrevia requiere de mayúscula: Ud.; mejore su ortografía y no humille más.

Me gusta · Responder · 2 · 50 min · Editado

Mostrar 1 respuesta más en esta conversación



Ponciano Mantilla

Lamentando profundamente el fallecimiento de esta persona POR DIOS QUEDEMONOS EN CASA es por poco tiempo Pronto unidos todos con la ayuda del PADRE CELESTIAL saldremos de esta pesadilla Oremos muchísimo

Me gusta · Responder · 3 h



Mauricio Sanabria

Y Dios le va dar comida y va a pagar los servicios de quiénes viven del día a día. Siga esperando, ingenuo.

Me gusta · Responder · 12 min



Cesar Augusto Sanchez Quintero

Bianca Diana, tenga respeto por las personas y las Instituciones, tanto la FOSCAL como el HIC y el HUS tiene profesionales de las más altas calidades y equipos de última tecnología. Es la región de Colombia que tiene mejor capacidad de respuesta de acuerdo a su población, no Bogotá ni Medellín ni Cali, tienen una infraestructura de salud por 100.000 habitantes como la de nuestra Región. Se lo digo con el mayor de los respetos, que usted no tiene, no opine sin saber y más bien pídale perdón a Dios por no tener quieta esa lengua.

Me gusta · Responder · 8 · 4 h



Juan Juan

Es que es verdad, en Colombia no hay suficientes Neumólogos y especialistas en terapia respiratoria intensiva. La culpa la tienen los gremios de especialistas en concubinato con el gobierno que no permiten que más cantidad de médicos generales se especialicen en las dierentes disciplinas.

Me gusta · Responder · 1 h



Pedro Emilio Jaimes Delgado

Lamento el fallecimiento del trabajador de **Ecopetrol** y manifiesto mi solidaridad con su familia, llamando desde ya a los Santañdereanos para que con berraquera asumamos el reto de #Quedarnos en casa para evitar más víctimas innecesarias.

Me gusta · Responder · 2 · 4 h



Mauricio Sanabria

Pues no se si sean innecesarias o no, pero lo cierto es que hay gente que por fuerza mayor no se puede quedar en casa sin llevar el pan a la mesa.

Me gusta · Responder · 2 · 4 h

Cargar 10 comentarios más

Plugin de comentarios de Facebook

son responsable no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los derechos de autor que aquí se publican con responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

En imágenes: Así se vio la Super Luna en Bucaramanga y el mundo

Una eufórica Wuhan celebró el fin del encierro por el coronavirus

Condenado Correa a ocho años de cárcel por sobornos

Vanguardia X PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Reportan aglomeraciones en las afueras de algunos colegios de Bucaramanga por entrega del PAE
- Hombre de 49 años, primera víctima mortal por Covid-19 en Santander
- Se entregan 600 comidas diarias a habitantes de calle en Bucaramanga
- Así se entregará el PAE a más de 33 mil estudiantes en Bucaramanga
- Mañana comienza la entrega de 50 mil mercados en Bucaramanga

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Páute con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Certificados Tributarios
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Vehículos
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cebecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

